

Kirche in 1Live | 06.04.2021 floatend Uhr | Bettina Förster

Schokohasen

Die beiden Schokohasen, die von Ostern übriggeblieben sind, stehen jetzt auf dem Küchentisch. Sie sehen aus wie jedes Jahr, nämlich niedlich und sie lächeln.

Wäre ja auch komisch, wenn ein Osterhase mal einen grimmigen Gesichtsausdruck hätte. Wobei das irgendwie passen würde – zumindest in diesem Jahr.

Diese ganze süße, kitschige Osterdeko, bestehend aus bunten Ostereiern, bunten Servietten und so weiter – hat mich dieses Jahr total angenervt.

Es ist doch gerade alles überhaupt nicht niedlich in unserer Welt: Geimpft?

Immer noch nicht geimpft. Job?

Job in Gefahr.

Geld?

Knapp.

Das sind doch Themen, die unsere Welt beschäftigen. Ich bin froh, dass die Osterdeko jetzt überall wieder verschwindet.

Niedlich lächelnde Osterhasen können mich nicht in bessere Laune versetzen.

Überhaupt ist ja Ostern nicht niedlich. Ein Ostergedanke ist mir wichtig, der ist

verpackt in einem kurzen Gebet der Bibel: "Du bist bei mir."

Da stellt jemand fest: Gott ist in meinem Leben dabei.

DIESER Gedanke hilft mir weiter – ich bin nicht allein.

Gott ist da – irgendwie. Das haben wir an Ostern gefeiert. Und es trägt mich darüberhinaus.

Sprecher: Daniel Schneider

Redaktion: Daniel Schneider